
Военно�юридический журнал 15

ВОЕННАЯ ЮСТИЦИЯ

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ГАРНИЗОННОГО ВОЕННОГО СУДА КАК РУКОВОДИТЕЛЬ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ОРГАНА СУДЕБНОЙ ВЛАСТИ 
И ОРГАНИЗАТОР ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СУДА

Туганов Александр Юрьевич,
начальник управления тендерной деятельности общества 
с ограниченной ответственностью «ЛЛК-ИНТЕРНЕШНЛ»
yurij-tuganov@yandex.ru

В статье автор исследует административно-властные полномочия председателя гарнизонного военного 
суда как руководителя территориального государственного органа судебной власти и организатора деятель-
ности возглавляемого им суда. Также систематизированы административно-властные полномочия пред-
седателя гарнизонного военного суда по классификационному признаку предназначения на не связанные с 
отправлением правосудия и связанные с организацией процесса отправления правосудия.
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In the article, the author examines the administrative powers of the chairman of the garrison military court as 
the head of the territorial state body of judicial power and the organizer of the activities of the court headed by him. 
Also, systematic administrative powers of the Chairman of garrison military court on the basis of the classifi cation 
purpose not related to the administration of justice and related to the organization of the justice process.
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